



Dichter Nebel umhüllt die Spitzen der Berge. Man muß zur Weiterfahrt die aufgehende Sonne abwarten...

Wenn dir unterwegs etwas Amüsantes auffällt, halte an und sieh es dir an. Eine Landschaft, eine Ruine, eine Bauerntype, ein Antiquitätenladen . . . eine Lichtstimmung. Säuse nicht vorbei und sieh mit halbem Auge hin.

Es ist nämlich gar nicht wahr, daß du keine Zeit hast und daß „wir heute noch in X. sein müssen.“

Es ist ganz gleichgültig, ob wir eine Stunde früher in X. sind oder später, aber nicht gleichgültig, ob du die Schönheiten der Welt, die du durch das Auto erst richtig kennlernst, mit sehenden Augen genießt oder nur im 80-Kilometer-Tempo. . . .